

El CEEI ayuda a más de 2.300 emprendedores en una década - Mediterráneo - 30/10/2015

LA JORNADA DEL FOCUS INNOVA REÚNE A 150 POTENCIALES EMPRESARIOS

El CEEI ayuda a más de 2.300 emprendedores en una década

► Expertos animan a las pymes a aplicar estrategias con el eje de la innovación

N. MARTÍNEZ
nmartinez@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

El Centro Europeo de Empresas Innovadoras de Castellón (CEEI) ha asesorado en la última década a 2.300 emprendedores y ha facilitado la consolidación de cerca de 300 nuevas empresas en la provincia. Así lo puso de manifiesto su presidente, Diego Basco, ayer en la inauguración de la jornada Focus Innova Pyme, que reunió a 150 emprendedores y empresarios en busca de contactos y nuevas oportunidades.

En el acto participaron también la directora general del IVA-CE, Júlia Company; el segundo teniente de alcalde y concejal de Gestión Municipal y Seguridad Pública, Antonio Lorenzo; y el diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera.

El evento empresarial ha sido organizado por el CEEI Castellón



► Basco, Company, Lorenzo y Aguilera, ayer, en el Focus Innova.

e IVACE, con el patrocinio de la Diputación y la colaboración de la UJI, Acciódate y GeeksHubs.

El encargado de iniciar la jornada, el experto y colaborador del CEEI Sergio Ayala, animó a los asistentes a abandonar la zona de confort para avanzar tanto en lo personal como en lo profesional. Para Ayala, la clave radica en “aprender a hacer el ridículo y obligarse a hacer cosas que incomoda hacer; vivir en zona de riesgo para ser diferente”.

También el empresario Chau-me Sánchez incidió en la importancia de compartir ideas y crear contactos; actuar de forma global desde un entorno local. El empresario explicó dos casos de éxito de su empresa, que le han demostrado que “trabajar en equipo es mejor que trabajar solo”. El Focus es la antesala de otra jornada en Valencia el 4 de noviembre. ≡



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS

► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 · Buzón: 25511 CONT